

El estudio del cielo lleva miles de años alimentando la curiosidad humana. Este interés por los astros, uno de los oficios conocidos más antiguos, ha logrado fascinar y también aterrorizar al hombre a partes iguales, cambiando en multitud de ocasiones el rumbo de la propia historia, tal y como ocurrió en el evento del eclipse de la batalla del río Halys.

Un eclipse solar es un fenómeno astronómico por el que el Sol, la Luna y la Tierra se alinean, creando la visión de que el Sol se oculta tras la Luna

Los medos, pueblo del actual noroeste iraní, y los lidios, de la península de Anatolia, actual Turquía, llevaban quince años enfrentados en una gran batalla que parecía interminable. En el año 585 a.C., la contienda se había trasladado hasta los alrededores del río Halys. Sin embargo, de repente, el sol desapareció, la oscuridad se hizo plena y el pavor invadió a los soldados. Así, un eclipse solar sería capaz de convencer donde no lo hicieran antes arma o palabra, y la batalla se daría por terminada.

Heródoto, historiador y geógrafo griego, recogió en sus escritos que el matemático Tales de Mileto había predicho este eclipse de sol, convirtiéndolo en la primera predicción registrada de la historia

Asustados y perplejos, **Aylattes**, rey de Lidia, y **Cyaxares**, rey de los medos, se reunieron para poner fin a las discrepancias entre sus pueblos, y fue el propio río Halys, lugar del eclipse de sol que evitó una guerra, donde se establecería la frontera entre sus territorios.